令和7年4月9日



渋谷区立松濤中学校 学校だより

世界へ松濤中生 Grow(自律) Respect(尊重) Create(創造) https://shibuya.schoolweb.ne.jp/shotoj



入学、進級おめでとうございます

校長 中村 哲也

3月の気温は、寒の戻りはありましたが全体的には高めとなりました。このため、今年の東京の桜はやや早い開花となりましたが、満開の状態が続き4月8日入学式を祝ってくれました。そして、正門から校庭脇に続く花壇や植え込みには春の花が咲き誇り松濤中の新入生を迎えてくれました。希望に満ちた1年生112名を迎え、2年生(111名)と3年生(96名)の全生徒319名で本年度の教育活動がスタートしました。

さて、本校は今年度も「渋谷区英語教育重点校」及び、「渋谷区国際理解教育推進校」として1年間取り組みます。人権尊重の精神を基盤にした教育理念の基に、国際社会に主体的に対応することのできる、心身ともに健康で知性と感性に富んだ、人間性豊かな生徒の育成を目指し、「自律」「尊重」「創造」の3つを教育目標として定め、様々な教育活動を展開していきます。

まず、「自律」(Grow)は、自分ごととして関わる力です。「尊重」(Respect)は、互いのよさを認め合い、互いに協働して課題に取り組む力です。「創造」(Create)は、解決に向けて粘り強く、創造的に取り組む力です。

この「自律」「尊重」「創造」は、これから 子どもたちがグローバルに活躍していく社会 で必要な力と捉えています。この3つを意識 しながら、生徒一人一人が主体的に勉強や部 活動、委員会活動など、様々なことにチャレ ンジしていけるよう支えていきます。 今年は8月に引っ越しをして、9月からは新しくできる校舎「青山キャンパス」で生活することになっています。「青山キャンパス」では、広尾中学校の生徒の皆さんも一緒に生活します。委員会や行事や学習の発表の場面では、二校の生徒が一緒につくりあげることをじます。広尾中学校との学校とも計画しています。広尾中学校との学校の幅を広げていくことができると考えています。英語教育、国際理解教育に力を入れている本校の特色を生かしながら、「青山キャンパス」でもさらに子どもたちの主体的な学びを充実させていきます。

本日から3学年そろっての学校生活が始まりました。今年度も教職員一同教育活動に邁進していきます。学ぶことにワクワクする学校を、子どもたちと一緒につくっていきます。保護者の皆様には、どうか本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、温かいご支援のほどよろしくお願いいたします。



お世話になった 10 名の教職員が退職・転出されました。ありがとうございました。新転地でのご活躍を祈念しています。



新たに9名の教職員が転入、新規採用となりました。よろしくお願いします。

*今年度の用務主事は 業者委託となり、 2名の方が配置 されています。



青山キャンパス (4/3 現在)





普通教室



教室前の廊下



職員室前廊下



保健室



多目的室



中体育館



校庭